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Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário, na Forma Regimental, que seja encaminhado expediente ao
Diretor-Presidente da Fundação de Esportes de Corumbá-MS - FUNEC, o Sr. Marcelo Nunes Araújo,
com cópia ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando
que "seja encaminhado a este Vereador Nelson Dib Junior e disponibilizado aos demais
Pares, assim como, às Comissões Temáticas pertinentes, um Relatório, contendo todos os
apoios e destinações de recursos financeiros, ocorridos nessa Fundação de Esportes de
Corumbá/MS, neste Exercício Fiscal de 2023 (de 1° de janeiro de 2023, até a data do
recebimento deste). Aproveito para solicitar que seja informado, quais são as condicionantes,
para que um(a) Atleta, Agremiação Esportiva ou Evento Esportivo, se torne apto a postular
e, principalmente, receber, esse apoio financeiro, para poder realizar, de forma tranquila,
sua pratica desportiva, adquirindo seus equipamentos, participando dos diversos torneios
(Municipais, Estaduais, Federais e Internacionais) e, dessa forma, poder bem representar o
Municipio de Corumbá/MS." 

JUSTIFICATIVA: Este é um pedido de muitos Munícipes Corumbaenses, Atletas, Famíliares, Amigos e
Apoiadores da Prática Desportiva, isto é, por todos àqueles que, atuam de diversas formas e maneiras, na
área de Esportes, no Município de Corumbá/MS.
Este Vereador Nelson Dib Junior, constantemente, é procurado por Atletas e Familiares, ligados à
diversas Modalidades Esportivas, para participar de ações que, permitam que esses(as) tais Atletas,
normalmente, Jovens Talentos, consigam participar dos diversos Torneios e Campeonatos, à nivel
Municipal, Estadual, Federal e, até, Internacional, ações essas que, vão permitir a esses(as) Atletas,
condições de participar desses eventos, adquirindo as Passagens, Hospedagem, Alimentação, etc.. E, após
essa verdadeira Epopéia, digna de Homero, esses(as) Atletas, voltam para suas Casas, suas Famílias, sua
Cidade, cheios de Medalhas, Títulos e Glórias, provando, mais uma vez que, Corumbá/MS, é um Celeiro
de Atletas, de ótima qualidade e que, se houvesse um maior apoio, principalmente um maior investimento
financeiro, esse número, poderia ser muito maior. Mas, infelizmente, muitos, aliás, a grande maioria, nem
consegue mostrar, as suas qualidades e técnicas desportivas, desistindo de seus sonhos,por conta de todas
essas dificuldades encontradas.
Que essa solicitação possa, enfim, se transformar num Grande Projeto Desportivo que, consiga alcançar
os muitos Desportistas Corumbaenses, proporcionando-lhes a possibilidade de Sonhar e Evoluir,
positivamente, afinal de contas, sabemos muito bem que o Esporte, ajuda a moldar uma Pessoa, inclusive
em seu Caráter.
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